
 

 

 

Rapport moral 360.run 
Pour l’année 2015 
 

 

 

Bonsoir à toute et à tous et bienvenue pour cette Assemblé Générale de 360.un 

qui va clôturer l’exercice 2015 de notre club. 

Je voudrais tout d’abord remercier toutes celles et ceux qui soutiennent notre 

club et qui ont participé de près ou de loin à la vie de celui-ci en s’investissant en 

fonction de leurs disponibilités dans les différentes activités et événements sportifs 

conviviaux. 

 

Equipements 

Dans le cadre de nos formations pour les élèves nous avons dû acheter 2 

nouvelles voiles école ainsi que 1 sellettes et 1 secours, d’ailleurs nous attendons 

toujours l’aide promis pour ce financement de la ligue. 

Nous disposons également d’une  voile bi-place pour effectuer les vols 

pédagogique ainsi que 2 voiles de gonflage. 

 

 

Les faits marquants de l’année 

 

Voilà une autre année de passée qui s’est déroulée dans un esprit de continuité et 

ont permis l’arrivée de nouveaux élèves dynamiques.  

En revanche avec le départ de Paul et de Jamel qui aidaient énormément au sein 

de l’association, nous avons de plus en plus de mal à assurer des cours réguliers 

malgré l’assiduité de Thierry Martin et de certain membre du club.  

 

 



 

 

 

Compétitions et formation 

 

Niveau compétition nous avons toujours dans les starking block gilles Delouise 

qui défend ardemment l’honneur de notre club, et n’oublions pas notre nouveau 

compétiteur Kamal qui essaye de forger sa place dans le classement. 

 

Pour juin 2016 un stage SIV sera organiser à Flyéo sur ANNECY, ainsi qu’une 

formation QBI dans les Vosges avec l’école Cumulus de Denis MAIRE, les 

participant seront Moussa, Kamal et Hélène. 

Cette nouvelle formation permettra également au club 360.un d’avoir trois 

nouveau QBIstes. 

 

Conclusion: 

 

Je pense que c'est plutôt positif, sur les points proposés lors de la prise de 

fonction des membres du bureau, nous nous étions fixés sur : 

-le rajeunissement du site internet, chose faite grâce au travail de Thierry qui a 

mis tout son savoir et continue de maintenir le site à jour. 

- Les sorties club qui ce sont toujours bien déroulées 

- Poste du bureau:  changement du secrétaire Fanny qui remplace Patrick 

MOAL. 

 

Et surtout un grand merci au membres du bureau pour leur investissement et 

dévouement. Je vous souhaite, à toutes et à tous, une bonne Assemblée Générale et de 

bons vols pour cette nouvelle saison en vous recommandant la prudence. 

 

Hélène BREGUET 

Présidente du club 360.run 

 


